
 Agenda 21 Pullach
Arbeitskreis Verkehr

Ergebnisprotokoll
des 64. Treffens am 13.11.2008 im Bürgerhaus

Anwesend: 5 Personen (gemäß interner Teilnehmerliste)

Es werden folgende Themen erörtert,  wegen der geringen Beteiligung aber keine 
Beschlüsse gefasst:

1. Das Ergebnisprotokoll des Treffens am 25.09.08 wird, wie vorgelegt, genehmigt. 

2. Hintzer  berichtet  dem AK  über  den  aktuellen  Stand  der  beim  letzten  Treffen 
angesprochenen Themen:
- Die Neugestaltung der Einmündung der Wolfratshauser Straße in die Dr.-Carl-

von-Linde-Straße wird im Zuge des von Fa. Linde vorgeschlagenen Verkehrs-
konzeptes (siehe SZ vom 30.10.08) voraussichtlich noch einmal verändert (wie 
vom AK vorgeschlagen: Links- statt Rechtsabbiegespur).     

- Wegen der Wiedereinführung eines Anruf-Sammel-Taxis hat Hintzer mit dem 
Taxi-Unternehmen  BTE  am  28.10.08  ein  ausführliches  Gespräch  geführt. 
Dabei  erklärte  sich  BTE  bereit,  ein  AST  vom  Standort  Höllriegelskreuth 
einzurichten, das ab 19 Uhr in Anspruch genommen werden kann, aber nur 
die Fahrten vom Bahnhof in den Ort bedient. Hintzer hat den Vorschlag an die 
Gemeindeverwaltung  weitergeleitet.  Er  soll  auf  der  nächsten  Verkehrs-
ausschuss-Sitzung erörtert werden (siehe SZ vom 18.11.08).

- Hintzer  legt  eine  vom  2.  Bürgermeister  (Braunewell)  ausgelöste  Stellung-
nahme der Gemeindeverwaltung wegen einer Optimierung der zwei kürzlich 
angelegten Behinderten-Parkplätze vor. Demnach sollen die Fahrradständer 
vor  der  Raben-Apotheke behindertengerecht  verlegt  werden,  während eine 
Verlegung des Parkplatzes in der Johann-Bader-Str. nicht vorgesehen ist.

- Hintzer  berichtet  von  der  Beteiligung  des  AK  an  der  Veranstaltung  zum 
Weltkindertag. Das Eis-Angebot an die radelnden Kinder fand wieder regen 
Zuspruch (80 Gutscheine verteilt).

- Wegen der Abwesenheit von Dr. Eschler und Zintl konnten keine Vorschläge 
für Aktionen der Ermutigung zum Verzicht auf das Auto vorgelegt werden. 

3. Wie beim letzten Treffen beschlossen, haben Eisl und Hintzer die Prioritäten-Liste 
der in der Zukunftswerkstatt vorgeschlagenen Maßnahmen überarbeitet und mit 
lapidaren  Erläuterungen  versehen.  Hintzer  übergibt  diese  Liste,  die  nun  dem 
Gemeinderat vorgelegt und auf dem Agenda-Forum vorgestellt werden soll, den 
anwesenden  AK-Teilnehmern,  die  davon  zustimmend  Kenntnis  nehmen.  Bei 
dieser  Gelegenheit  bittet  Hintzer  alle AK-Mitglieder  um aktive Teilnahme beim 
Forum am 26.11.08. 

4. Wegen  Abwesenheit  von  Dr.  Eschler  und  Mayr  findet  keine  Erörterung  der 
Zugangs-Beschilderung  zum  Forstenrieder  Park  statt.  Gemeinsam  mit  diesen 
beiden wird Hintzer die Angelegenheit weiter verfolgen.
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5. Merrem  weist  auf  die  offensichtliche  Behinderung  der  Feuerwehr  durch  die 
Bahnschranken hin und schlägt die Anlage eines „Notweges“ von der Kagerbauer 
zur  Gabriel-von-Seidl-Str.  vor.  (Eine  Rückfrage  bei  der  Feuerwehr  ergab 
inzwischen, dass sie bei dringenden Einsätzen im südlichen Pullach vom Josef-
Breher-Platz hinab ins Isartal zur Badstraße und von dort bis zum Brückenwirt  
fährt, wo sie oberhalb der Brücke auf die Staatstraße stößt. Eine Nutzung des  
Josef-Breher-Weges zur G.v.Seidl-Str. ist für Schwerfahrzeuge nicht möglich.)

6. Das nächste Treffen des Arbeitskreises Verkehr soll im Februar 2009 stattfinden. 
Hintzer wird gebeten, einen Termin festzulegen. (Dies ist inzwischen geschehen.) 
Der Termin für das nächste Treffen des AK Verkehr ist 

Donnerstag, 12. Februar 2009, um 19.00 Uhr,
im Bürgerhaus Pullach, Gruppenraum 1.  

Protokoll: E. Hintzer
19.11.2008

Anlage: Teilnehmerliste
             Auszug SZ Landkreisausgabe 20.10.08

  Auszug SZ Landkreisausgabe 18.11.08
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